

---

## SBB Le Man Strecke plötzllich defekt ?

Geschrieben von Debenebis - 07.07.2017 08:00

---

Morgen zusammen,

nachdem wir gestern einige stunden die Strecke SBB Le Mans gefahren sind hab ich von 2 apps (Map und helicorsa) die skalierung geändert und war dann sicherlich 2 std am GT3 fahren, als ich dann dannach noch ne runde Le Man fahren wollte startet auf einmal die Strecke nicht mehr.. :dry:

Es betrifft nur die Strecke von euch die anderen Versionen gehen und auch andere strecken und alles andere läuft ganz normal.

was ich schon getan hab

- Auf nen Skin eines Autos geschoben
- Autoupdater (logisch)
- Steam Reparatur nicht nur 1x
- SBB Strecke gelöscht neu installiert
- Die Komplette Strecke in allen Versionen gelöscht und neu installiert (per hand und per Manager)
- Per Manager versucht den fehler zu finden
- System Auflöung Vsync Alt+Tab etc etc is es nich

Was überseh ich hier grade ? Zu früh ? zu wenig Kafee ?.. kann mir jemand sagen was das Problem ist ?

Ich hab jetzt ne stunde gesucht und von neuen Rechner kaufen bis Windows XP installieren oder IRacing spielen echt viel blödsinn gelesen...:S Wenn zu ner Lösung noch jemand ne Erklärung hätte wäre das natürlich extrem Spitze und würde mir in Zukunft sicher weiterhelfen.

Danke schonmal und nen Erfolgreichen Tag

Mfg Dennis

=====